

九月十日は中秋の名月。集会所広場にて観月会がおこなわれました。当日は朝から厚い雨雲に覆われ霧雨の中、野外ステージの設置、夕方から、マイク・スピーカー、そして安西高校の美術部の皆さんが作成した原画灯燈15基を客席（50席）を囲むように並べて準備完了。

定刻には客席は満席、開会の挨拶後、待ちに待つた尺八の演奏がスタートする。伝統曲、童謡民謡、演歌と続き、最後のアンコールが始まると雲の合間からお月さんがやっと顔をだす。

来年からはススキに月見団子を用意して中秋の名月を迎える。尺八演奏の柴田さん、三上さん、素敵なひと時を有り難うございました。



尺八の指先照らす月明かり
お月さんありがとうございます

安西高校は生徒も先生も協力しあい、明るく元気な学校作りを目指しています。地域の皆様、これから安西高校をどうか応援よろしくお願いいたします。

この度はこのような貴重な機会をいただき誠にありがとうございました。

灯燈の制作をさせていただいた、安西高校美術部です。

灯燈の作成
安西高校 美術部



安西高校 美術部の皆さん、
素敵な灯燈をありがとうございました。



ふじが丘自治会 会長



第33号
令和4年(2022)
10月15日
ふじが丘自治会
広報部





安佐南区子ども会連合夏期球技大会 (区子連) 7月31日

た。一生けん命やつている6年生たちを見て私もあんな風に試合に出て、いいプレーをしたいと思いました。みんなの頑張りと練習を支えてくれているお父さんたちや応えんしてくれるお母さんのおかげで優勝できました。なんと36年ぶりの優勝だったそうです。9月4日に市子連があります。日頃の練習の成果を出せるようにこのチームで優勝したいです。

私は、この夏一番心に残ったことは、区子連に優勝したことです。私はベンチでしたが、出場していました。

36年ぶりの優勝！

安西Jrソフトボールクラブ

安西小5年
2区8班

安西。ビース連続出場

私たち安西ピースは、7月31日
にあつた区子連で優勝し、市子連
出場が決まりました。

私は区子連の時にホームランと三塁打をけりました。たくさんの応援に来てくれた人が喜んでくれてとてもうれしかったです。市子連でもホームランがけれるよう練習をがんばっています。

市子連で初優勝出来るようにな
生けんめいがんばります。

来年のためにメンバー、大大募
集中です。興味のある人は、いつ
でも遊びに来てください。

来年のためにメンバー、大大募集中です。興味のある人は、いつでも遊びに来てください。

9月4日、市子連が開さいされました。安佐南区の代表として出

丁連初優勝

練習をがんばりました。
安西学区は、この大会で過去1

最初で最後の全国大会

安西小學三年級七班

私が3年生の時は、広島で行われましたが、ベンチ入りもできず悔しい思いをしました。それから3年後、6年生になりやつとでれると



広島市子ども会連合夏期球技大会 (市子連) 9月4日

安西ピース メンバー募集中

インスタグラムで活動状況をア

インスタグラムで活動状況をアップしています。見学・体験大歓迎です！QRコードからインスタアカウントのフォロー&DM、また



度も優勝したことがないそうですが、結果は4試合を圧勝し優勝。1位の金メダルをもらいました。とてもうれしかつたし、たくさんの人々に喜んでもらいました。卒業するまでにある大会も、みんなで力をあわせて優勝したいです。

思いましたが安佐南区ではチームを作れませんでした。そんな時、南区から、安西から4人、チームに入らないかとお誘いがあり、出場出来ることになり、うれしかつたです。



全国大会にふじが丘から
2名出場しました。

一つの通過点

全日本中学校陸上選手権大会
男子100m 出場

安西中3年
1区7班

一年間の中で一番大切にしていた大会、中全。あまりよい記憶はありません。

大会まで残り一週間となつてからは、必要最低限の食事は出来ても量は摂れませんでした。この緊張感は食事以外にも、睡眠、やる気、日常生活までも崩していきました。自らテレビに映る、とか、大切な大会、とハードルをあげてしまつていたために、ひどく緊張で辛い思いをしてました。

大会が終わつてしまらすると

食べる量も睡眠もいつも通りに戻りました。冷静になつて考えると、大会当日までの過ごし方にも課題があるなと思いました。もっと色々経験して次なる舞台では、実力発揮出来るようにしたいです。



全日本中学校陸上競技選手権大会
8月18日～21日 福島県

学区防災訓練

防災部長

令和4年度 安西学区自主防災

会合同防災訓練に参加。

6月26日安西幼稚園で約50余名

の地区防災士、自治会役員による防災訓練が実施されました。

「気象災害から身を守るためにう。」のテーマで気象予報士・ラジオパーソナリティーの吉田英美さんによる講演と東亞ハイツ土石流災害の事例発表が、安東亞ハイツ自治会結城会長よりありました。

気象災害には土砂災害の他にも梅雨明け高温による熱中症も重大な災害ですので、気を付けましょ

ふじが丘防災訓練

防災副部長

安西小6年
1区5班

コロナ感染防止のため役員と防災士に呼びかけ避難訓練としました。皆様協同して警戒レベル3及び警戒レベル4発生時の防災活動の確認を行うことが出来ました。

今回の避難訓練を通して、ふじが丘集会所の第一避難場所としての役割の大切さを肌身で感じ取ることが出来ました。それだけに災害時も慌てず、協力して対応できればと思います。

これからも、団地の皆様と力を合わせて防災・減災活動を行つていきますので、よろしくお願ひします。

夏休みに早起きをしてラジオ体どうをしないといけないのが大変だし、人前でラジオ体どうをするのは初めてではずかしかつたです。

最初と最後の日はおおあわてになりました。

最初は人前でラジオ体どうをするのははずかしかつたけどだんだんなれていくてよかったです。



7月3日(日) 9時～12時 集会所



夏休み 7月25日から8月5日までの平日
今年は小学生だけでなく多くの方が参加しました。

ラジオ体そう

ふれあいネット

代表

いつも、ふじが丘ふれあいネット活動にご理解頂き、ありがとうございます。

昨年度の活動内容は、庭木の剪定、除草、網戸の修理等、19件の依頼を頂きました。

今年の活動に新しく「包丁研ぎ」を加える事とし、包丁研ぎの研修を受講、広報活動を実施。その結果、7件、10丁の依頼を頂き、依頼者から「トマトの皮が楽に切れるようになった。」との嬉しい声を頂き励みになりました。

法面除草

(環境部)

9月初めから7日（水）にかけて、昨年に続いて三菱地所さんに第二公園下の法面の草刈りをしていただきました。

草刈りをして、乾燥させた後、ブルーシートで包んできれいに持ち帰つてくれました。丁寧な仕事ぶりでした。

ありがとうございました。



有償ボランティア

ふれあいネット

◇受付・相談の連絡先

- 1区
- 2区
- 3区
- 4区

お気軽に
ご相談ください。



「包丁研ぎ」
ご希望の方は、ふれあいネットの連絡員の方にご依頼ください。
(料金は、当分の間1丁300円)

部員募集

青年倶楽部部長

ふじが丘青年倶楽部では、毎月第2水曜日に集会所にて午後8時より定例会を行っております。

コロナ禍で夏の野外映写会及び流しそうめんも中止になりました。少しでも落ち着けばオリエンテーションなども検討しております。

青年倶楽部では、45才以下のお父さんお母さん男女問わす募集しておりますので、是非定例会に参加してみて下さい。

資源ごみの自主回収に ご協力下さい

第1と第3日曜日に資源ゴミの自主回収をしています。

対象は新聞紙や雑誌・段ボールなどの紙類と缶ですが、市の回収日である木曜日に、まだまだ出ているのを見かけます。

年間約10万円弱の自治会収入になっています。

自主回収にご協力お願いします。



感謝

集会所前の花壇に素敵な立札が設置されました。

ありがとうございました。

青年倶楽部の活動（2019年）



ふじが丘夏の野外映写会



盆踊り大会 夜店